

# WAS SICH JUNGEN UND MÄDCHEN IN PADERBORN ZUM WELTKINDERTAG WÜNSCHEN



»Eine Welt mit viel Essen für alle Menschen überall wünsche ich mir. Am besten mit viel Pizza.«

Dennis (10)  
4. Klasse



»Ich wünsche mir, dass ich jetzt, wo ich in der Schule bin, noch mehr Freunde finde. Zwei neue Freundinnen habe ich schon.«

Finja (6)  
1. Klasse



»Ich wünsche mir, dass man alles machen kann, was man will. Zum Beispiel ins Kino gehen.«

Tonny (9)  
4. Klasse



»Ich wünsche mir, dass ich meine neue Lehrerin, die ich seit diesem Schuljahr habe, behalten kann. Sie ist sehr nett und hilft uns immer.«

Lara (8)  
3. Klasse



»Ich möchte, dass die Menschen weniger rauchen. Da sterben ganz viele dran, und den Geruch mag ich auch nicht – da laufe ich immer schnell weiter.«

Patrick (6)  
2. Klasse



»Dass die Welt sauberer ist, wünsche ich mir, weil zum Beispiel in China manche Menschen mit Masken herumlaufen, weil die Luft so schmutzig ist.«

Pia (8)  
4. Klasse



»Wir haben mal ein Projekt für Menschen in Peru gemacht. Ich wünsche mir, dass mehr Menschen spenden. Und mehr Sport treiben, statt Computer zu spielen.«

Finn (9)  
4. Klasse



»Ich wünsche mir, dass es nicht mehr so viele Kriege auf der Welt gibt und dass alle Menschen genug zu essen und Medikamente haben.«

Jolina (9)  
4. Klasse



»Dass die Welt nur noch mit Energien betrieben wird, die nicht der Umwelt schaden, das wünsche ich mir.«

Florian (9)  
4. Klasse



»Eine Reise nach New York fände ich toll, weil die Menschen dort manchen Leuten helfen, die einen Krieg haben.«

Fadi (10)  
4. Klasse

## 27 Vorschläge für eine bessere Welt

■ **Paderborn** (cpa). Heute ist Weltkindertag in Deutschland und Österreich. Dabei rücken jedes Jahr am 20. September Kinderthemen in den Mittelpunkt. Mehr als 145 Länder weltweit begehen einen solchen Tag, aber an unterschiedlichen Terminen. In der DDR wurde der „Internationale Kindertag“ am 1. Juni gefeiert. Deshalb gibt es in Ostdeutschland auch an diesem Tag Kinderfeste. Mehr als 30 weitere Staaten feiern ebenfalls am 1. Juni. Die deutsche Version, der Weltkinderntag, ist politischer und erinnert daran, Kinderrechte weltweit durchzusetzen. Der NW haben Grundschüler von Stephanus- und Lutherschule ihre Wünsche verraten.

◆ Mehr Fotos auf [nw-news.de](http://nw-news.de).

FOTOS: C. PANHORST, L. MOLLS



»Ich wünsche mir einen Baum, wo Süßigkeiten dran wachsen, am besten ganz viel Vollmilchschokolade.«

Ina (9)  
4. Klasse



»Ich wünsche mir Frieden überall und dass die Menschen Essen bekommen. Und ein großes Fahrrad für mich.«

Nawal (8)  
3. Klasse



»Ich wünsche mir, dass die Lehrer in der 4. Klasse, in die ich auch gehe, nicht mehr so viel Hausaufgaben aufgeben – vor allem in Mathe.«

Robin (9)  
4. Klasse



»Ich wünsche mir, dass ich mich früher schminken darf, weil man dann schöner aussieht.«

Julia (9)  
4. Klasse



»Ich wünsche mir, dass die Frühstückspausen länger sind. Dann kann ich mehr Brot und Weintrauben essen. Und mehr Ferien möchte ich.«

David (6)  
1. Klasse



»Dass die Menschen nicht wieder so viele Plastiktüten in die Meere werfen, weil wir den Fisch selbst später essen und die Fische dann auch sterben können.«

Helen (9)  
4. Klasse



»Mein Opa ist vor kurzem gestorben, und ich wünsche mir, dass ich noch ein Andenken an ihn bekomme. Und weniger offene Enden bei den „Die drei ???“ Büchern.«

Jakob (7)  
2. Klasse



»Ich wünsche mir, dass der Regenwald in Brasilien nicht mehr abgeholt wird. Ich weiß, dass dort ganz viele Bäume gefällt werden.«

Nicolai (9)  
4. Klasse



»Ich würde mir wünschen, dass der Krieg aufhört in Syrien und an der Grenze zwischen Russland und der Ukraine. Das ist ganz schlimm.«

Mirja (8)  
4. Klasse



»Dass auf der ganzen Welt Frieden herrscht und dass es keinen Streit mehr zwischen allen Menschen gibt, das wünsche ich mir.«

Lukas (9)  
4. Klasse



»Es gibt in Afrika diese Krankheit, Ebola. Ich habe gehört, dass viele Menschen daran sterben. Ich hoffe, dass die Forscher ein Medikament finden.«

Morten (9)  
4. Klasse



»Eine Welt ohne Schule wünsche ich mir, weil das so anstrengend ist und ich dann länger schlafen und mehr mit meinen Freunden spielen könnte.«

Daniel (10)  
4. Klasse



»Ich wünsche mir für die Welt, dass die armen Leute in Afrika mehr zu essen haben.«

Katharina (9)  
4. Klasse



»Ich wünsche mir keinen Krieg mehr auf der ganzen Welt, weil da ganz viele Menschen und Tiere dabei sterben.«

Amelie (10)  
4. Klasse



»In der Türkei hat ein Mann in diesem Jahr viele Kinder getötet. Die Polizei hat ihn festgenommen. Ich hoffe, dass es nicht noch so einen Mann gibt.«

Annetmarie (8)  
3. Klasse



»Ich wünsche mir, dass die Welt in den nächsten Jahren nicht mehr so verschmutzt wird und mehr Elektroautos fahren, damit es weniger Abgase gibt.«

Annemarie (8)  
3. Klasse